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استعدادا لانطلاق دوري فيفا الموسم المقبل 
2017-2018 عقد فى الاتحاد الكويتي لكرة 
القدم اجتماعا مع الرئيس التنفيذي لشركة 
فيفا للاتصالات م. سلمان البدران بحضور 
عضوي مجلس الإدارة خالد الفضلي ود. 
حامد الشيباني  والأمين العام د. محمد خليل 
ورئ��ي��س اللجنة الإعلامية سطام السهلي 
وم��ق��رر لجنة ال��ص��الات والشاطئية حسين 
حبيب وعضو لجنة المسابقات د. أحمد فرج 
وم��دي��ر إدارة لجنة الح��ك��ام حسين شعبان 
ونائب رئيس لجنة التسويق عبدالله الجيران 
، وكذلك عبدالرزاق العيسى وحنان الفريج 

من شركة فيفا.
ورح���ب الأم���ين ال��ع��ام ب��الح��ض��ور وشكر 
شركة فيفا ممثلة برئيسها م. سلمان البدران 
على الدعم الذي قدموه لاتحاد الكرة ما كان 
له أث��ر إيجابي في نج��اح جميع البطولات 
السابقة ، متمنيا استمرار هذا التعاون في 

الفترة المقبلة.
وتباحث الطرفان في الاجتماع ابرز سبل 
التعاون واستمرار الشراكة خ��لال الفترة 
المقبلة ، حيث تم اس��ت��ع��راض عمل جميع 
اللجان في الاتحاد وتطرقوا إلى آلية التعاون 
المستقبلية بين الاتحاد وشركة فيفا في جميع 

جانب من الاجتماع البطولات للموسم الرياضي 2018-2017.
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ري����������������������ال م���������دري���������د 
»سوبر« أوروبا على 
ح����س����اب م��ان��ش��س��ت��ر 

15يونايتد

م��������وري��������ن��������ي��������و ي����س����ع����ى 
للاستفادة من الهزيمة 
أم����ام ري����ال م���دري���د في 

14السوبر الأوروبي

فجر المصري البورسعيدي مفاجأة من العيار الثقيل، 
وأطاح بالزمالك، الثلاثاء، من الدور قبل النهائي لكأس 
مصر بعدما تغلب عليه 2-0 على ملعب الجيش المصري 

ببرج العرب.
وانتهى الشوط الأول بالتعادل السلبي بين الفريقين، 
رغم إضاعة كلا الجانبين للعديد من الفرص التهديفية 

السهلة.
وشهد الشوط الثاني إثارة بالغة بين الفريقين واستطاع 
المصري التقدم من ركلة ج��زاء في الدقيقة 86 حولها 
عبدالله جمعة بنجاح إلى هدف، وأطلق بعدها عبد الله 
بيكا رصاصة الرحمة في الدقيقة الخامسة من الوقت بدل 

من الضائع مسجلا الهدف الثاني للفريق البورسعيدي.
من جهته قرر مجلس إدارة الزمالك، برئاسة المستشار 
مرتضى منصور، إيقاف جميع مستحقات اللاعبين وعدم 

منحها لهم، بعد الخروج من كأس مصر وتوديع البطولة.
كما قرر مجلس الأبيض، فرض عقوبات مالية وغرامات 
على اللاعبين، بسبب ما حدث منهم والخروج من الموسم 
ب���دون ب��ط��ولات، بعد خ��س��ارة ال����دوري وك���أس مصر، 
والخ���روج المبكر م��ن دوري أب��ط��ال أفريقيا والبطولة 

العربية للأندية من دور المجموعات.
وت��س��ود ح��ال��ة م��ن ال��غ��ض��ب داخ����ل م��ج��ل��س إدارة 
الزمالك، خلال الساعات الحالية، بعد ثنائية المصري 

فرحة لاعبي المصريالبورسعيدي.

»اتحاد الكرة« يبحث مع »فيفا« استعدادات انطلاق الموسم الكروي
الصانع يسابق الزمن للحاق 

بمعسكر الكويت في تركيا
يتطلع الجهاز الطبي في الكويت، إلى تجهيز مدافع الفريق 
الدولي سامي الصانع، ليصاحب الأبيض في معسكره المقرر 

بتركيا، اعتبارا من فجر السبت المقبل ولمدة أسبوعين.
وقال المنسق الإعلامي عمر الزامل، إن الصانع الذي قضى 
وقتا في إسبانيا تحت إشراف الدكتور كوجات للتعافي من 
إصابة في الركبة، عاد إلى الكويت، ويؤدي في الوقت الحالي 
تدريبات علاجية ليكون ضمن وفد الأبيض في معسكر تركيا.
وأض��اف ال��زام��ل أن صفوف الأبيض باتت شبه مكتملة 
بعد دخول جميع اللاعبين التدريبات الجماعية تحت قيادة 
المدرب عبد الله زمع، باستثناء الصانع، ويوسف الخبيزي 
الذي يخضع للعلاج هو الآخر في إسبانيا للتعافي من إصابة 

الرباط الصليبي.
وكشف الزامل أن مواجهة السالمية الودية، المقررة اليوم 
الخميس، ستكون التجربة الوحيدة للكويت قبل السفر إلى 

تركيا.
يذكر أن الكويت خاض تدريباته مبكرا استعدادا للموسم 
الج��دي��د، حيث يتطلع الفريق ال��ذي يستهل مواجهاته في 
السابع من الشهر المقبل بلقاء السوبر أم��ام القادسية، إلى 
الحفاظ على مكتسبات الموسم الماضي، حيث حقق رباعية 

تاريخية.

القطري العطية رئيسا للاتحاد 
الآسيوي للفروسية

فاز حمد بن عبد الرحمن العطية، رئيس الاتحاد القطري 
للفروسية والخماسي الحديث، أمس الأربعاء بمنصب 
رئيس الاتحاد الآسيوي متفوقا في الانتخابات على المرشح 

الإماراتي غانم محمد الهاجري.
وحصد العطية 20 صوتا مقابل 5 أص��وات للإماراتي 

الهاجري. 
وسيشرف حمد بن عبد الرحمن العطية على الفترة 
المتبقية من عمر المجلس التي تنتهي العام المقبل، بعد 
استقالة الرئيس السابق للاتحاد القاري الكوري الجنوبي 

إيون شول شين من رئاسة الاتحاد في وقت سابق.
وجرت الانتخابات أمس الاربعاء بحضور ممثلي عن 33 
دولة عضوة في الاتحاد الآسيوي للفروسية في العاصمة 

الإندونيسية جاكرتا.
وتقدم العطية ببرنامج قوي وناجح ق��ادر من خلاله 
على إحداث تغييرات جذرية في الاتحاد الآسيوي ليصل 

بالاتحاد إلى أسمى المراتب. 
وكان العطية وصل إلى جاكرتا قبل الانتخابات حيث 
عقد عدة اجتماعات مع أعضاء الاتحاد الآسيوي كما شارك 
بصحبة الوفد القطري الموجود حاليا في إندونيسيا في 

الاجتماع التحضيري الذي عقد الثلاثاء. 
وكانت قطر نجحت قبل شهرين خ��لال الاجتماع غير 
ال��ع��ادي ل��لاتح��اد الآس��ي��وي للفروسية وال���ذى عقد في 
قيرغيزستان في الحصول على موافقة أغلبية أعضاء 
الاتحاد الآسيوي للفروسية بعقد جمعية عمومية طارئة 
للاتحاد القاري خ��لال 60 يوما من أج��ل انتخاب رئيس 

جديد.

حكم نهائي البطولة العربية: 
أثق في العقوبات التي ستوقع 

على الفيصلي الأردني
أكد الحكم الدولي المصري إبراهيم نور الدين، ثقته في 
مسؤولي الاتح��اد العربي لكرة القدم، والعقوبات التي 
سيتم فرضها على فريق الفيصلي الأردن��ي، ردا على ما 
حدث من جانب لاعبيه وجهازه الفني خلال وعقب مباراة 

الترجي التونسي.
وت��ع��رض الحكم للضرب م��ن جانب فريق الفيصلي 
الأردني، خلال مباراة الترجي التونسي في نهائي البطولة 
العربية للأندية 2017، والتي توج بها الأخير بعد الفوز 

بثلاثة أهداف لهدفين.
وش���دد ن��ور ال��دي��ن، خ��لال تصريحاته للصحافيين، 
الثلاثاء، على أن حقه لن يضيع، موضحا أنه حرص على 
عدم إلغاء المباراة حتى تخرج البطولة بشكل جيد، وفي 

أفضل صورة مشرفة لمصر والوطن العربي.
وجاء ذلك عقب جلسة عقدها مجلس إدارة اتحاد الكرة 

المصري مع نور الدين لمناقشة أحداث المباراة.
وحرص هاني أبو ري��دة، رئيس الاتح��اد المصري لكرة 
القدم، وبقية الأعضاء على تأكيد دعمهم الكامل لمسيرة 
الحكم الدولي، خاصة وأنه سيدير مباراة أفريقية هامة 

خلال الأيام المقبلة.

انتقال حسام غالي إلى النصر 
السعودي على طاولة الأهلي

أعلن الأهلي حامل لقب ال��دوري المصري الممتاز لكرة 
القدم تأجيل مناقشة عرض النصر السعودي للحصول 

على خدمات القائد حسام غالي.
وقال مدير الكرة بالأهلي سيد عبدالحفيظ لموقع النادي: 
»ات��ف��ق��ت م��ع غ��ال��ي على تأجيل مناقشة ال��ع��رض لحين 
 الانتهاء من مباراة سموحة الأربعاء، في قبل نهائي كأس 

مصر«.
وأض��اف قائد الأهلي السابق: »سنعقد جلسة لمناقشة 

العرض واتخاذ القرار المناسب للأهلي واللاعب«.
وذكرت تقارير أن النصر ينوي التعاقد مع غالي مقابل 
800 ألف دولار لكن عبد الحفيظ نفى توصل اللاعب لاتفاق 

مع النادي السعودي.
وسبق لغالي اللعب في صفوف النصر خ��لال موسم 
2009-2010 قبل أن يعود للأهلي ثم خ��اض تجربة 
قصيرة ف��ي ل��ي��رس البلجيكي وان��ض��م لناديه السابق 

المصري مرة أخرى.
وخ���اض غ��ال��ي )35 ع��ام��ا( تج���ارب أوروب��ي��ة سابقة 
أيضا باللعب في فينوورد الهولندي وتوتنهام هوتسبير 

وديربي كاونتي الإنجليزيين.

أستراليا في وضع مثير للحرج 
بعد تدخل »فيفا« لحل نزاع داخلي

ت��واج��ه ك��رة ال��ق��دم الأسترالية تحقيقا يثير الح��رج هذا 
الأسبوع مع وصول وفد مشترك من الاتح��اد الدولي )فيفا( 

والاتحاد الآسيوي للعبة في محاولة لإنهاء أزمة داخلية.
ودخل الاتح��اد الأسترالي لكرة القدم في نزاع مع الأندية 
العشرة المشاركة في دوري المحترفين وبات تحت ضغط من 
فيفا لزيادة ممثلي أعضاء جمعيته العمومية من أجل نظام 

ديمقراطي أشمل.
وتضم الجمعية العمومية، التي تنتخب أعضاء مجلس 
إدارة الاتحاد، ممثلين عن الولايات الأسترالية ال�9 لكن يوجد 
ممثل واح��د فقط لكل الأن��دي��ة العشرة ولا يوجد ممثل عن 

اللاعبين.
واقترح الاتح��اد الأسترالي لكرة القدم زي��ادة عدد أعضاء 
الجمعية العمومية إلى 13 بإضافة صوتين للأندية وصوت 
واحد للاعبين لكن المقترح قوبل بالرفض من الأندية ومن فيفا.
وتريد الأندية، التي تقول إنها تحقق %80 من أرباح كرة 
القدم في أستراليا، 5 مقاعد على الأقل في الجمعية العمومية 
لكن الاتح��اد الأسترالي، ال��ذي يترأسه ستيفن لوي ويشغل 

ديفيد غالوب منصب رئيسه التنفيذي، رفض الأمر.
وق��ال ل��وي: »ل��م يخف م��لاك الأن��دي��ة مطالبتهم بالتمتع 
بسلطة أكبر وبأموال أكثر ويتطلعون لبطولة دوري مستقلة 

يديرونها من أجل مصالحهم«.
وت��اب��ع: »لكن الجدير بالذكر أن أكثر من نصف الأندية 
يديرها أجانب سواء أفراد أو مؤسسات ولديهم دراية قليلة أو 

معدومة بمجتمع كرة القدم الأسترالي أو بالفرق الوطنية«.
وبعيدا عن أصوات الجمعية العمومية تطالب الأندية أيضا 
بأموال أكثر من الاتح��اد الأسترالي، ورفضت الأندية 3.55 
مليون دولار أسترالي من التوزيعات السنوية بعد توقيع 
عقد قياسي لحقوق البث التلفزيوني مقابل 346 مليون دولار 

أسترالي )274 مليون دولار أمريكي(.
وطلبت الأندية ما يصل إلى 6 ملايين دولار أسترالي وهو 
مبلغ يقول الاتح��اد الأسترالي لكرة القدم إنه سيدمر قواعد 

اللعبة في البلاد ويؤثر على تمويل الفرق الوطنية.
ومع استمرار النزاع طيلة العام ستصل اللجنة المشتركة 
من فيفا والاتحاد الآسيوي من أجل إجراء محادثات مع أطراف 

الأزمة خلال اليومين القادمين في سيدني.
وفي حال عدم التوصل لتسوية حتى المهلة التي تنتهي في 
30 نوفمبر )تشرين الثاني( المقبل سيقرر فيفا حل الاتحاد 

الأسترالي وتشكيل لجنة مؤقتة لإدارة شؤون اللعبة.
ويأتي ه��ذا بعدما أش��ار تقرير غارسيا، ال��ذي يحقق في 
ملابسات منح استضافة كأس العالم 2022 إلى قطر، إلى 
وجود »دليل قوي« على تقديم الاتحاد الأسترالي لكرة القدم 
لأموال من أجل دعم أحد الأعضاء الذين يملكون حق التصويت 

بفيفا.
وألقى عرض أستراليا الفاشل لاستضافة كأس العالم، الذي 
حصل على تمويل حكومي قيمته 50 مليون دولار أسترالي 
لكن لم يحصد إلا صوتا واح��دا، بظلال على قيادة الاتح��اد 

الأسترالي لكرة القدم.

 الغيابات تثير غضب مدير الكرة الجديد في القادسية
أثار انقطاع أغلب القوام الأساسي لفريق 
القادسية عن التدريبات غضب رئيس جهاز 
الكرة سعود بو حمد، والذي تولى المهمة منذ 

48 ساعة.
وكانت تدريبات القادسية قد انطلقت في 
بداية أغسطس الج��اري استعدادا للموسم 
الجديد، إلا أنه وبعد 8 حصص تدريبية لا 
ي��زال العدد الم��وج��ود لا يتجاوز العشرين 

لاعبا، أغلبهم من قطاع الناشئين.
وقال بوحمد  إنه فوجئ بغياب عدد كبير 
من اللاعبين، وتح��رك مع الجهاز الإداري 
لتعديل هذا الوضع، مؤكدا أن الالتزام هو 

عنوان النجاح.
وأض��اف بوحمد أنه ينتظر انتظام كافة 
اللاعبين خلال الأي��ام القليلة المقبلة، وقبل 
انطلاق المعسكر المقرر في تركيا منتصف 
الشهر الجاري. وكشف بوحمد أنه سيجتمع 
مع الجهاز الفني للوقوف على قائمة الفريق 
في الموسم الجديد، وأيضا لتحديد موقف بعد 
اللاعبين في ظل عروض انتقال لهم من أندية 

داخل الكويت.
وعن سر عودته لموقعه في جهاز الكرة 
بعد الاعتذار في نهاية الموسم المقبل، قال إنه 
لبى نداء مجلس إدارة النادي، مؤكدا أنه لا 

يستطيع أن يتأخر عن خدمة القادسية.

وتمنى بو حمد أن يسير القادسية على 
طريق البطولات في الموسم الحالي، مؤكدا أن 
لقب السوبر هو المحك الحقيقي للأصفر في 

الموسم الحالي.
جدير بالذكر أن بوحمد نجح في الفترة 

التي تولاها في الموسم الماضي، في إع��ادة 
القادسية إل��ى المنافسة على ال��دوري حتى 
المباراة الأخيرة التي حسمها امام خيطان، 
إلا أن فوز الكويت على السالمية في الوقت 

المحتسب بدل من الضائع، أضاع اللقب.

حياتو ينتقد أحمد لتصريحاته حول جاهزية 
»2019 الكاميرون لاستضافة »كان 

انتقد الرئيس السابق للاتحاد الأفريقي 
لكرة القدم الكاميروني عيسى حياتو الثلاثاء 
خلفه الملغاشي أحمد أح��م��د، على خلفية 
تصريحات حول عدم جاهزية الكاميرون 
لاستضافة نهائيات ك��أس الأمم الأفريقية 

.2019
وق��ال حياتو في تصريح لإذاع��ة فرنسا 
الدولية »يجب أن يأتي أولا للملاحظة قبل 
أن يقول )أحمد( ما قاله. في الوقت الحالي، 
الكاميرون تملك 5 ملاعب، ونحن لا نتكلم 
عن الملاعب التي تقوم الكاميرون ببنائها. 
لا أحد يمكنه القول أن الكاميرون لم تفعل 

شيئا«.
أضاف »يمكننا أن نحصي عددا من البلدان 
التي لديها ما لدينا هنا. نحن متقدمون. 

)أحمد( ليس مضطرا لفعل ما فعله، لكنه 
مطالب بالبقاء قريبا من المنطق والقانون«.

أضاف الكاميروني الذي هيمن على كرة 
ال��ق��دم الأفريقية بقبضة م��ن حديد لعقود 
وترأس الاتحاد منذ عام 1988 وحتى  مارس 
الماضي »حتى الوقت الذي نتكلم فيه، لا تزال 
أمامنا سنتان، لا يمكن أن نحكم على فشل 
الكاميرون في تنظيم أمم افريقيا قبل عامين 

)من موعدها(«.
أض���اف »ي��ج��ب أن ننتظر ح��ت��ى يحين 

الوقت«.
وك��ان أحمد اعتبر الأس��ب��وع الماضي أن 
ال��ك��ام��ي��رون، بطلة ك��أس الأمم الأفريقية 
2017، »ليست مستعدة« لتنظيم نسخة 
2019 التي ستشهد زي��ادة عدد المنتخبات 

المشاركة م��ن 16 إل��ى 24، بحسب م��ا قرر 
الاتحاد القاري في يوليو الماضي إثر اجتماع 

في الرباط.
وطرح أحمد فرضية »خطة بديلة« تقوم 
على »بدء إجراءات تلقي عروض لتكون ثمة 
بلدان أخرى تشارك« في التنظيم، موضحا 
أن لجنة التفتيش التابعة للاتحاد ستزور 
الكاميرون بين 20 أغسطس الحالي و28 
منه لتقييم »ما إذا كان في إمكاننا تنظيم« 

النهائيات فيها.
وأعرب الاتحاد الكاميروني للعبة الاثنين 
ع��ن »استيائه الشديد« م��ن موقف رئيس 
الاتحاد الأفريقي، والذي تفوّق على حياتو 
في انتخابات الرئاسة قبل أشهر، ما شكل 

مفاجأة على الصعيد القاري.
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